

¿Cómo pueden los maestros transformar el sistema educativo? -
Resumen del Discurso Divino – 27 de mayo de 2017

¿Cómo pueden los maestros transformar el sistema educativo?

En nuestro sistema educativo, aprendemos muchas materias. Todas esas materias son necesarias pero sólo pueden darnos sustento. Esto nunca puede traernos sabiduría perfecta. La educación que nos hace inmortales es la educación fundamental. La verdadera educación es la educación del alma o Atma Vidya. Todo el mundo quiere que haya moralidad en la sociedad pero, ¿cómo obtenemos moralidad en la sociedad? La moralidad en la sociedad puede venir sólo cuando desarrollamos Atmabhimana, amor por el Atma, amor por lo Divino.

Las personas estudian todo tipo de educación, obtienen muchas becas, se inflan de orgullo y arrogancia pero nunca pueden volverse desinteresados. Cualquier educación que no nos enseña a ayudar a otros no es educación en lo absoluto. Si ustedes quieren desarrollar esa clase de sentimiento sagrado en sus corazones, es necesario que la base de la educación sea la espiritualidad. Es muy esencial que sepamos que Dios existe en cada uno. Como maestros, cuando sabemos que es el mismo Dios que reside en todos los niños, en todos nuestros colegas y en todos los demás. Cuando ustedes miran las cosas hacia fuera, puede haber diferencias pero cuando miran hacia dentro, sólo existe un principio.

Puede que se conviertan en eruditos en cualquier número de escrituras, en cualquier tipo de educación. Si ustedes no logran amor en su corazón, todo será un desperdicio. Lo primero, amor por Dios; lo segundo, amor por todos. Cuando amemos a ambos, nuestra educación será completa. La espiritualidad no es otra cosa que amor. Eso es lo que tenemos que enseñar en nuestra educación. Sólo porque digan ‘Ama a Todos’, nadie va a amar a todos. Sólo cuando demos amor, ellos aprenderán amor y nos lo retribuirán. Ustedes ámenlos de manera desinteresada; ellos también los amarán de la misma manera. Si ustedes no tienen amor en su corazón, ¿cómo pueden dar su amor a otros? Sólo cuando haya agua en el tanque, esta fluirá por los grifos. Los docentes deben ser como tanques llenos de agua de amor. Cuando están llenos de amor, este amor fluirá naturalmente en su pensamiento, palabra y acción.

Los maestros que no tienen devoción por Dios, que no tienen amor en sus corazones no son maestros en lo absoluto. No son útiles para la sociedad. Los maestros a veces pueden sobrellevar muchas dificultades, pero deben cuidar de sus alumnos con amor. Puede que ustedes no aprendan nada pero si desarrollan este amor desinteresado por todo el mundo, entonces todos los amarán y ustedes serán queridos por todos.

